

Herr Koll:

Im Bereich der Wohnsiedlung „Altendorfer Mühle“ gibt es keine Bushaltestelle mehr und auch die Infrastrukturanbindung mit Internet ist dort sehr bescheiden. Wer ist dafür zuständig?

Antwort der Verwaltung:

Die Bushaltestelle wurde aufgrund fehlender Fahrgastzahlen aus dem Angebot herausgenommen. Eine Buslinienverbindung zwischen Hilberath und Altendorf besteht ebenfalls nicht mehr.

Wenn dort Bedarf besteht, muss das für den ÖPNV-Bedarfsplan des Rhein-Sieg-Kreises angemeldet werden. Dies muss ggf. nach der Umsetzung des Neubaugebietes „Am Viethenkreuz“ insgesamt auf den Prüfstand gestellt und im Ausschuss für Stadtentwicklung und Umwelt diskutiert werden.

Für die Internetinfrastruktur ist der Wirtschaftsförderer Herr Schwindenhammer zuständig. Auch in den Außenbereichen soll ein entsprechender Ausbau demnächst durch die diversen Netzanbieter angegangen werden.

Der Hinweis wird entsprechend weitergegeben.